

Protokoll 14, ordentlichen Sitzung des AStAs der XX. Legislatur

Anwesende Referenten:, Jacob Thomsen, Julien Tirré, Susanne Bock, Sabine, Scheuring, Alexander Sasse, Phillip Heinicke,, Bastian Pech(versp.), Max Koziolk(versp.)

Entschuldigt fehlende Referenten: Justyna Schiwietz, Ronny Diering

Unentschuldigt fehlende Referenten: Maren Kielkopf

Gäste: Tim Berthold, Sarah van Horne

Sitzungsbeginn: 18.15

Sitzungsende:20:30

Sitzungsort: AStA-Büro

Protokoll: Philipp

Tagesordnung:

1.Eröffnung

1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

1.2 Bestimmung eines Protokollführers

1.3 Abstimmung über die Tagesordnung

1.4 Abstimmung über Protokolle

2. Fragen und Anmerkungen der Studierenden

3. Projektanträge

4. Berichte aus den Referaten

4.1 Finanzen

4.2 Presse & Öffentlichkeitsarbeit

4.3 Soziales & Gleichstellung

4.4 Hochschulpolitik innen

4.5 Hochschulpolitik außen

4.6 Kultur

4.7 Sport

4.8 Städtepolitik & Nachhaltigkeit

4.9 Verwaltung & EDV

5. Stand Sommerfest

6. Sonstiges

TOP 1 Alex eröffnet um 18.15 die Sitzung.

TOP 1.1

Es sind 6 Referenten anwesend, damit ist die Sitzung beschlussfähig.

TOP 1.2

Philipp wird Protokoll führen.

TOP 1.3

TO wird angenommen.

TOP 1.4

Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.

6/0/0

TOP 2

Es sind keine Studierenden anwesend, welche Fragen oder Anmerkungen haben.

TOP 3

Comedy Night Fforst wird vorgestellt. Es gibt nur kleinere Fragen, da das Projekt schon in der letzten Sitzung besprochen wurde.

6/0/0 angenommen, Förderung gewährt

Max und Basti treffen verspätet ein. Somit ab jetzt 7 Referenten.

TOP 4

Finanzen: Philipp berichtet über einen Mahnbescheid der Stadt für die letzten Sommerfeste. Auch das Finanzamt möchte eine Nachzahlung für eine fehlerhafte Steuerabrechnung.

Öffentlichkeit: Jacob berichtet über die AStA Pronto und den Stand der Websiteaktualisierung. Falls noch Artikel, Werbung oder Veranstaltungen in die AStA Pronto sollen, müssen diese demnächst an ihn geschickt werden.

Soziales: Sabine berichtet über den Infomarkt zur Studienfinanzierung. Außereuropäische Studenten werden ihrer Meinung nach zu wenig bei der Studiumsfinanzierung unterstützt. Außerdem berichtet sie über einen sexuellen Übergriff in der Bibliothek. Hiernach wurde klar, dass die offiziellen Ansprechpartner besser geschult werden müssen. Eine erweiterte Videoüberwachung von Seiten der Universität ist bereits geplant.

Hopo innen: Susanne berichtet, dass die Gremienrunde nächsten Donnerstag um 16:00 Uhr stattfinden wird. Weiterhin wurde der Besuch des russischen Botschafters geändert und stark gekürzt. Der AStA Potsdam hat sehr positiv auf unsere Anfrage auf ein Vernetzungstreffen reagiert. Ein Treffen wird für Mai geplant. Zum Thema der Studierendenmeile gab es ein Treffen mit dem Stadtmarketing. Im Mai soll ein Initiativemarkt in der Scharnstraße stattfinden. Allgemein scheint das Projekt abgesehen von langwierigen Verhandlungen mit der Wohnbau gut zu laufen.

Hopo außen: Ronny ist nicht anwesend

Kultur: Max äußert sich besorgt über die Finanzierung des Sommerfestes. Hierbei verweist er auf den späteren TO Punkt. Zum Science Slam werden noch Vortragende gesucht, da das Projekt sonst nicht wie geplant stattfinden kann.

Sport: Julien berichtet, dass der AStA Shop gut läuft. Auch die Fahrradwerkstatt hat viel zu tun. Die Ruderregatta startet wie geplant.

Städtepolitik: Justyna ist entschuldigt

Verwaltung: Alex und Philipp haben das Archiv aufgeräumt. Es gibt nun einen Materialschränk. Das Archiv kann vll durch das Uniarchiv übernommen werden. Alle Referenten sollen in nächster Zeit gucken was von den (sehr) alten Akten noch gebraucht wird. Der Sperrmüll für Elektroschrott kommt

demnächst. Alte FSR WiWi Webseiten wurden nicht mehr genutzt und deshalb gelöscht. Dienstag 14:00 Uhr findet eine Infoveranstaltung von Alex und Philipp zur Initiativeförderung statt. Mittwoch in der Mittagspause findet eine Infoveranstaltung zum Thema Initiative- und Projektförderung statt. Alex berichtet vom ÖKA Treffen des StuPa. Das 11. AStA Protokoll fehlt aufgrund eines Festplattenschadens. Die Mails des AStA sollen besser koordiniert werden.

TOP 5

Tim Berthold ist zu Besuch und berichtet von seiner Band. Diese möchte gerne auf dem Sommerfest spielen. Der AStA hat allgemeines Interesse.

Max und Basti geben Infos über den Stand der Organisation des Sommerfestes. Besonders die Themen Bands, Zäune, Finanzierung und Wasserversorgung werden angesprochen. Alex und Sabine fragen nach, ob die festgelegten Kategorien der Bands '1. regional, 2. dt.- pln. 3. Headliner' gemeinsam so beschlossen wurden. Basti erwidert, dass es sich um das seines Wissens Beschlossene handele. Die Auswahl der Bands findet per Doodle statt.

TOP 6

Es wird geklärt wer an der Aktion der Stadt in der Scharnstraße am Samstag teilnimmt.

Die Sitzung wird um 20:30 geschlossen.

Vivat Viadrina,

Philipp Heinicke
Protokollant

Alexander Sasse
Stelv. Vorsitz